

Archermicalement

Info Club
Page 1
Récompense
Page 1
Rencontre
Page 2
Faites du sport
Page 2

INFO CLUB :

CET ÉTÉ : TIR EN EXTÉRIEUR A GOSNAT, PENSEZ À VOTRE ARC, (caution de 100€ pour les arc du club) Les horaires : lundi, mercredi et vendredi de 17h30 à 21h du 7 juillet au 30 août.

POUR LES RÉINSCRIPTIONS : Si vous ne pouvez pas tirer en extérieur cet été, n'oubliez pas de vous inscrire auprès de Michel ou par mail.

Pour les réinscriptions papiers, nous nous reverrons au forum le vendredi 5 ou samedi 6 septembre à Maurice Thorès, avec votre certificat médical, 2 photos et votre bonne humeur!!



RÉCOMPENSE :

Hélène Mathieu a été honorée ce mardi 24 juin 2014 par le conseil général du Val de Marne, à la soirée de clôture des jeux du Val de Marne 2014 dans les salons du Moulin-Brûlé de Maisons-Alfort.



Honorée pour ses 32 années de bénévolat.

Initiée par des passionnés du tir à l'arc en été 1983, Hélène se rapproche de l'USIvry. Elle passe en 1986 son diplôme d'initiateur puis de moniteur tir à l'arc. 4 ans plus tard elle rejoint la section tir à l'arc de l'ESVity, club qu'elle n'a pas quitté depuis. En 1996 Hélène devient présidente de la section jusqu'en 2013.



Durant ces 32 années de bénévolat, elle a eu l'occasion de transmettre sa passion du tir à l'arc aux enfants, adolescents adultes à des personnes en situation de handicap aux scolaires du 1er et second degré.

Hélène a aussi organisé 3 championnats de France FSGT. Elle est responsable des réunions FSGT tir à l'arc



du Val de Marne.

Et responsable de formations nationales au CSA (commission sportive fédérale de tir à l'arc) FSGT.

Sélectionnée pour les championnats de France FFTA, elle termine dans les 10 premières.

Hélène Mathieu, pendant ces 32 années de bénévolat continue à transmettre et pratiquer avec passion.

RENCONTRE

Section « ESV + 50 ans »

Le lundi 26 mai la section tir à l'arc a reçu la section « **ESV + 50 ans** » pour une initiation de tir à l'arc.



Michel qui fait partie des 2 sections était à l'initiative de cette rencontre.



Une dizaine de participants ont répondu présent et Michel, Serge et Nathalie les ont encadré.

Les voici en photo.



Un petit commentaire de Michel : « Les adhérents du club "ESV + 50 ans" sont venus pour une séance de découverte de notre sport. C'est avec joie et sans complexe que ces nouveaux archers ont pu placer quelques flèches dans le centre des blasons. Souhaitons que quelques vocations se soient révélées. »

Section Vo-Thuat.



Le samedi 21 juin, la section tir à l'arc recevait la **section Vo-Thuat**. Une quarantaine de participants, enfants, adultes, animateurs et parents sont venus s'initier au tir à l'arc. Ils ont été encadrés par des bénévoles et des membres du bureau.



Merci à tous les bénévoles.

FAITES DU SPORT

Le dimanche 22 juin, la section tir à l'arc



l'arc participait à la manifestation de l'ESV à Gabriel Péri « Faites du sport ». Des bénévoles et des membres du bureau ont fait découvrir le tir à l'arc aux enfants, aux adolescents et aux parents.

